

Deportes y Juventud: La selección de BMX inicia su temporada en Móstoles

Fecha de publicación: 9/02/20150:00

Descripción:

Los corredores de la clase élite Gustavo y Alejandro Alcojor (Castilla-La Mancha), el mostoleño Pablo Galán (Madrid), Marc Killian, Kevin Sánchez (Comunidad Valenciana) y Alejandro Kim (Extremadura), los juniors Juan Vicente Giner, Rubén Marín (Comunidad Valenciana), Javier García (Castilla-La Mancha) y Miguel González de la Riva (Extremadura) y las féminas Verónica García (Castilla-La Mancha) y Daría Torrero (Comunidad Valenciana) serán los participantes en la primera concentración de la selección de BMX, que se llevará a cabo en Móstoles (Madrid), del 27 de febrero al 1 de marzo, bajo las órdenes del técnico Manu Mateo.

La concentración se realizará con vista a las próximas citas: La Europa League de Zolder (Bélgica), del 3 al 5 de abril, la de Bjerringbro (Dinamarca), del 5 al 7 de junio, y el Campeonato de Europa en Erp (Países Bajos), del 10 al 12 de junio, son las competiciones programadas "a las que asistirán cuatro élites y dos juniors, con la posibilidad de que haya féminas en esa cuota, con un sistema de bolsa de viaje y compensación por resultados".